
Protokoll: 

Zu den Fragen von Frau Sauer und Herr Diederichs-Seidel nehmen der Werkleiter Herr Sartorius sowie 

Oberbürgermeister Herr Langner wie folgt Stellung: 

 

Personalbedarfsplanung zur Umsetzung des Digitalpakets Schule 

Die neuen Stellen wurden angemeldet und bereits im Stadtvorstand beraten. 

 

Digitalbeirat 

Die Gründung des Digitalbeirats ist eine Anforderung aus der Politik.  Der IT.Stadt Koblenz e.V. kann 

die Aufgaben des Beirats nicht übernehmen, da der Verein nicht für die Stadtverwaltung Koblenz 

entscheiden kann. 

 

Hinsichtlich der Umsetzung des Digitalbeirats finden derzeit Gespräche mit der Verwaltung zur Klärung 

der Ressourcen statt. 

 

Verbessern des Auftrags- und Forderungsmanagements 

Frau Sauer lobt die Prozessverbesserungen im Bereich der Angebots- und Forderungserstellung. 

 


